

# *Reitera Rusia que solo el ejército sirio cumple el alto al fuego*

---



La Habana, 17 sept (RHC)- El presidente de Rusia, Vladímir Putin, aseguró que solo el Ejército de Siria cumple plenamente el alto el fuego acordado y que los grupos opositores se están reagrupando.

En declaraciones a periodistas en Moscú se refirió Pútín al acuerdo establecido en Ginebra entre Rusia y Estados Unidos que tras incesantes esfuerzos y largas conversaciones permitieron el establecimiento de una tregua extendida en toda Siria.

Lamentó el jefe de Estado ruso el incumplimiento en cuanto a la separación del Frente al Nusra y otros grupos de ese tipo y en tal sentido, advirtió que por el contrario los grupos de la llamada oposición moderada, se reagrupan y tratan de mantener su potencial de combate.

Horas antes de establecerse el cese de hostilidades el lunes 12 de septiembre, los grupos terroristas mantuvieron sus ataques en todo los puntos posibles del país y poco tiempo después, los incrementaron.

En otras noticias acerca de Siria, se conoció que un avión con 45 toneladas de asistencia humanitaria de Belarús llegó al aeropuerto de Hemymin, en la provincia de Latakia, ayuda que se suma a otras de organismos humanitarios entregadas a las autoridades sirias en las últimas semanas.

Las asistencias de esas partes toman en cuenta los campamentos provisionales en el territorio sirio donde se ubican una buena parte de los seis millones de personas desplazadas internamente por la

guerra impuesta al país desde hace cinco años.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/105962-reitera-rusia-que-solo-el-ejercito-sirio-cumple-el-alto-al-fuego>



**Radio Habana Cuba**